

en la mañana a un reportero de esta casa editorial: "Si le tienen ojeriza, Ejército, cualquier día de estos les vamos a partir la madre". Eso debería hacer con Lucio Caballero.

y que el propio Presidente de la República es respetuoso de esa libertad de Expresión y de Pensamiento que emana de dicho Artículo legal que nos legaron los héroes que nos dieron Patria y Libertad.

Atentado al Comisario del Km. 30

Cuando el señor Tomás Torres Abarca, Segundo comisario Municipal del Kilómetro Treinta y Presidente del consejo de vigilancia del Comisariado Ejidal de dicho lugar se dirigía al río para bañarse, fue baleado por un individuo desconocido, que afortunadamente no logró sus claros propósitos de matarlo pues tuvo muy mala puntería.

Informó el Comisario, que desde hace varios días, había visto merodeando por el río al individuo que quiso asesinarlo, pero que no le dio importancia ya que nada le debe y por el contrario se ha preocupado junto con el Primer Comisario Roberto Contreras por la introducción del agua potable en aquel lugar.

Al mismo tiempo, como Presidente del Consejo de vigilancia del Comisariado Ejidal del Treinta, ha pugnado porque todos los ejidatarios reciban los beneficios que les corresponden, aunque nadie le haya hecho caso hasta la fecha y se recuerda que hace cuatro años, Imeldo Arizmendi Valdez que ocupaba el mismo cargo agrario, fue vilmente asesinado sin que ningun autoridad haya aclarado cómo estuvo la cosa.

Sería conveniente que la Policía Judicial Investigara a fondo en El Kiló

El Regidor Maciel Autoriza los Rastros Clandestinos

El Regidor de Rastros y Mercados, Guillermo Maciel Mendoza, es el único responsable de que funcionen tantos rastros clandestinos en toda la ciudad, principalmente en las colonias proletarias, ya que él es quien da permiso "en tarjetas" que se mandó hacer para que se sacrifiquen marranos y chivos, fuera del control sanitario del regidor.

En las colonias Morelos y Bella Vista, por ejemplo, muchas gentes sacrifican cochinos, cuya carne se vende todas las mañanas en los mercados de zona. No se sabe si esos cerdos están enfermos, si son robados o no; en fin, son de dudosa procedencia y los consumidores están expuestos a enfermarse, por culpa del regidor.

En Santa Cruz, los matachines empiezan a des

pertar a la gente con los gritos de los cochinos que matan, desde las cinco de la mañana.

Vacaciones a Empleados de la Comuna Porteña

Los empleados del H. Ayuntamiento constitucional de Acapulco empiezan a salir de vacaciones. De los 674 trabajadores que laboran de base, el cincuenta por ciento de ellos salió ya a vacaciones desde el día 2 de Octubre para reanudar sus labores el 13 del mismo.

El anuncio lo dio a conocer ayer, la oficialía mayor, que jefatura el licenciado Nelson Bello Solís quien agregó que el resto del personal obtendrá sus vacaciones a partir del 16 del presente para reanudar sus actividades el 26 de este

mes.

Con esto —dijo Bello Solís— se cumple al pie de la letra con lo establecido por la ley, ya que siendo el Ayuntamiento una dependencia de gobierno debe de servir por lo tanto de ejemplo para el resto de las diferentes oficinas ya sean oficiales o gubernamentales.

Así mismo se dijo, que todos los empleados municipales y que están afiliados al sindicato 19 del SUTSEMIDG, gozan de garantías tales como: servicio médico, ISSSTE y otras prestaciones más.

Desolación en los Pueblos Abandonados de la Sierra

Nadie se atreve a cosechar las siembras en los pueblos porque los campesinos ya emigraron de los pueblos donde vivieron por muchos años, donde nacieron, donde crecieron. Esos otrora lugares apacibles y alegres, son ahora pueblos fantasmas donde reina la desolación por la bru

talidad que ha impuesto la bofetada militar.

Una persona venida de aquellos contornos, informó a un reportero de PRENSA LIBRE que los animales domésticos se están acabando entre sí, pues no hay quien los alimente y están volviendo a la primitiva era salvaje. Los perros y gatos

se están comiendo a las gallinas y pollos.

Los escasos campesinos que ante la represión militar aún se niegan a dejar la tierra que los vio nacer, viven en suspenso y expuestos a ser detenidos de un momento a otro. No hay garantías para nadie.

PRENSA LIBRE

DIARIO DE LA TARDE

El Primero con las Últimas
DIRECTOR GENERAL
JOSE MARIA SEVERIANO GOMEZ

ASO I
NUMERO 840

Acapulco, Gro. JUEVES 5 de Octubre de 1972

ESPEN LOPEZ Y LOPEZ
Director Ejecutivo

Judicial Capturado por Asesinar a dos

Agentes judiciales del mañana al también judicial porteño José Ramírez Guevara, sobre quien pesa una orden de aprehensión por un doble homicidio que cometió en agravio de los hermanos Nicolás y Moisés Muñoz Solís, a quienes sacrificó en Pungarabato, región de la Tierra Caliente.

El ahora ex-judicial,

en cuanto fue detenido, fue subido a una patrulla y llevado a Chilpancingo, de donde lo trasladarán a la cabecera municipal de donde cometió su crimen, para que sea procesado.

Una prueba más está, de que no se escoge "a los mejores hombres" para ocupar empleos públicos, sino que la mayoría son delincuentes.

El Síndico Auxilia al Presidente Municipal

El síndico procurador del Ayuntamiento de este puerto, Antonio Pintos Carvallo recibe diariamente audiencias al público que va en busca de atención pronta y expedita ya que debido a los tumultos que se aprecian en el palacio municipal desde temprana hora, el presidente municipal, no alcanza a atender a tan

La actividad que viene desarrollando Pintos Car

vallo, es digna de elogio pues ahora, con este sistema, el pueblo, recibe atenciones a sus problemas por parte de las autoridades municipales.

De esta manera, el alcalde de la ciudad, Israel Hernández Ramos cuenta con un buen colaborador que quiere a su gente, además de que es conocedor de los problemas que aquejan al pueblo.



ELEAZAR Mercado Cuéllar, fue detenido en Cuernavaca junto con su amasia María del Carmen Jaimes Salazar, a quien se "raptó" e hizo vida marital. La esposa de éste y la mamá de la muchacha lo agarraron.